
연번 내용 답변

1
원데이 강의(키오스크 강의 후 외부로 나가서 실습을 하

는 등)를 진행하면 좋을거 같습니다.

현재 평생교육프로그램 접수 시 프로그램당 평균 4명 이

상씩의 대기자가 발생하고 있습니다.

대기자를 위한 수업으로 원데이 강의를 활용하면 좋을거

같습니다.

2

캘리그라피나 수채화 같은 작품이 나오는 수업의 경우 컴

퓨터나 스마트폰 수업 등과 콜라보 수업을 진행하여 작품

을 유튜브나 다른 영상으로 만드는 수업을 추진하면 좋을

것 같습니다.

기획사업에 예산이 있으니, 내년도에 두 수업간의 콜라보

수업을 진행하는 방안을 논의해 보겠습니다.

3
수채화나 캘리그라피 같은 작품이 나오는 수업의 경우 전

시회를 추진하면 좋을것 같습니다.

이용자 어르신들의 작품 수준이 높다는 것을 알고 있습니

다. 추후 해당 강의실이나 1층 카페를 활용한 전시 기획에

대한 논의를 진행 해 보겠습니다.
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